

SI.....

Si conservas la cordura cuando en torno
todos pierden la cabeza y te inculpan,
si en ti confías, cuando todos dudan,
si sabes esperar sin fatigarte.

Si aunque mientan, rechazas la mentira,
si siendo odiado, al odio no sucumbes,
si sueñas, sin que el sueño sea tu amo,
y piensas, sin que el pensar sea tu meta.

Si puedes enfrentar triunfo y derrota
sabiendo que una y otra son farsantes,
si soportas que esa verdad que has dicho
se distorsione para engañar al necio.

Si puedes apilar lo que has ganado
y arriesgarlo en una sola apuesta
y perder, y empezar desde el principio
sin expresar tu pena con palabras.



Si tu corazón y tus nervios siguen
resistiendo,
y aun así aguantas si se han ido,
cuando en ti ya no haya nada,
salvo la voluntad que te ordena: ¡¡ aguanta !!.

Si al hablar con multitudes no te quiebras,
ni te doblegas al tratar con reyes,
y ni amigos ni enemigos pueden lastimarte,
si eres de fiar, sin ser servil.

Si puedes llenar el minuto impiadoso
con sesenta segundos de carrera,
tuyo será el mundo y aquello que contiene,
y mejor aun, hijo, serás un hombre.

Rudyard Kipling

El merendero

funciona los días lunes, miércoles y viernes
a partir de las 20:30 hs., en la Estación Olivos
Toda ayuda que este a su alcance sera bienvenida

Si desea reproducir notas de este boletín rogamos hacer mención del mismo



Cartonerosdeolivos@argentina.com

Estación de Olivos
Nº 8- Agosto / 04

Con la compra de este ejemplar usted esta colaborando con un proyecto
De vida colectivo. *El valor del mismo es SOLIDARIO.*

Este es nuestro tren, en el viajamos todos los días PAGANDO BOLETO.
PREGUNTA: A qué se parece este tren? Si adivina tiene un boletín gratis



La deuda externa no se pagará con el hambre de la gente. Los acreedores sólo aceptan dólares.

La voz se multiplica

Las palabras se multiplican y se desparraman por las calles, los andenes; se meten en los vagones y los hogares rompiendo el silencio al cual nos quieren condenar los grandes medios de comunicación. En 6 meses hemos multiplicado por 10 la cantidad de boletines vendidos. Esto obviamente nos da una enorme alegría, pero a la vez nos llena de responsabilidad. Nos obliga a reafirmar nuestro compromiso y también a realizarlo cada vez mejor.

Más allá de la cantidad de boletines que se venden y que esto representa que varios compañeros puedan tener una entrada económica que les permite vivir más dignamente, vamos logrando con creces los objetivos. La voz y el trabajo se multiplican. Generamos una fuente de ingresos para varios compañeros y pueden ser más.

Para todos nosotros este es el triunfo de la palabra que se nos niega. Hoy podemos decir que tenemos nuestra propia voz y que esa voz se amplifica mes a mes, permitiéndonos, sin el apoyo de partidos políticos, ni de sindicatos, ni nada que se les parezca, seguir con orgullo sin deberle nada a nadie. Esto sólo es producto de nuestro esfuerzo y voluntad, somos del grupo "Historias de Cartoneros" y somos sólo eso; un grupo de voluntades que se ha puesto a andar, que soñó con desparramar una voz y una esperanza y lo estamos logrando. Creemos que este es el mejor ejemplo que podemos darnos y dar a los demás. Soñando y poniendo ganas: SE PUEDE, sólo es cuestión de intentarlo.

Creo que la carta (mail) que nos mando Daniel expresa perfectamente nuestro sentimiento, cuando en una parte de ella dice:

"Cada hombre, cada mujer, cada pibe llevando su carga es quizás el mejor ejemplo de honestidad, esperanza y coraje para poner el pecho a tanta devastación, tanta rapiña, tanta corrupción y tanta impunidad reinante en nuestra tierra.

Si bien creo en las pancartas y en la gente manifestándose, también creo que ustedes - recorriendo las calles en busca de cartón, papel, plástico o latas- son los más firmes militantes de la vida, a la vez que sus carritos son como pancartas que llevan escrita la más cruda verdad: la de vencer al hambre, a la enfermedad, a la ignorancia y a la pena, es decir, vencer al enemigo "

Vencer al enemigo es construir solidaridad, es vivir de acuerdo a nuestras ideas, rompiendo con el egoísmo, y rescatando la dignidad y la lucha diaria por una sociedad mejor.

Este boletín cuenta las historias de vida de parte de un ejército de personas que ha decidido ponerle el pecho a la desesperanza y ha resuelto poner en movimiento toda su dignidad para no dejarse derrotar por las distintas políticas económicas que han aplastado a este hermoso país.

Para no perder la alegría **Chistes-Humor-Carcajadas-Alegría** CHISTES POLÍTICOS

El tango 01, con tres ministros abordo, sobrevuela Buenos Aires. Uno de ellos dice: "Si tirase sobre la ciudad un billete de \$100, haría feliz a un argentino". "Yo tiraría dos billetes de \$50 y haría feliz a dos argentinos", opina otro. "Yo tiraría 10 billetes de \$10 y haría feliz a diez argentinos", puntó el tercero. Entonces habla el piloto: "Si yo los tirase a los tres haría felices a 36 millones de argentinos!"

Cuando nos condonen la deuda, nos harán lo mismo que antes pero con condón.

Un estudio estadístico refleja un hecho alarmante: el 95 por ciento de los políticos se declara ateo. Tras un análisis de la muestra se descubrió la causa: les resulta imposible creer que después de esta vida exista otra mejor.



Si hay un ladrón y un policía cuál es el malo? respuesta: el chiste !

Chistes aportados por Caro (Una lectora)

Llama un loco al manicomio municipal, y pregunta al recepcionista:

¿Hay alguien en la habitación 207?

A lo que este recorre los pasillos para chequear la ausencia de inquilinos en esa habitación, y luego de unos minutos, vuelve y le contesta:

No.

El loco responde:

¡Entonces, me escapé!

-En un manicomio, dos locos conversan. Uno dice:

Yo soy el rey, hoy mismo me lo dijo Dios.

El otro, muy sorprendido, contesta:

¡Pero si yo no te dije nada!

- Estaba un borracho caminando por la calle, cuando de pronto se encuentra con una monja con su vestido negro. El borracho se le acerca y sin pensarlo le cae a golpes, y la monja cae al suelo.

El borracho le dice:

¡Vamos Batman, levántate y lucha!



CHISTES=chistes=CHISTES=chistes=CHISTES=chistes=CHISTES=chistes=CHISTES 7

EL ALIENTO DE NUESTROS LECTORES

Seguimos recibiendo no sólo mensajes de nuestros lectores, también chistes, poesías y ofrecimientos de toda índole. Gracias otra vez, poco a poco les vamos a responder a todos. En este boletín hemos incluido algunas colaboraciones. Esperamos más!!

"... mi nombre es Pablo Hours, antes que nada quería felicitarlos por los ejemplares que están entregando en mano en los trenes, me parece una muy buena idea para que, además de conocer una clase trabajadora que es muy resistida por la sociedad, tengamos la posibilidad de colaborar en lo que este a nuestro alcance.

El motivo principal por el cual les escribo es, porque hoy leí el sexto número de sus publicaciones y me llamó mucho la atención en las condiciones que deben trabajar los cartoneros, como por ejemplo:

La promesa de TBA con ustedes, con respecto al tren de los cartoneros, (dicha empresa no cumple con los horarios), además, les cobra boleto, eso me parece un abuso, ya que en los coches, según comentan, no hay luz y están enrejados, eso lo puedo comprobar, pues yo vi en las condiciones en las que viajan los cartoneros. A continuación les voy a mandar un par de ideas a ver que les parece.

Con respecto a las condiciones en las que están viajando, me parece conveniente que las personas que están entregando las publicaciones, informen a los usuarios de TBA de ese trato que tiene la empresa con los cartoneros, ya sea en forma oral o escrita, y realicen una junta de firmas en forma de reclamo para entregarlo en la empresa.

Con respecto al trato abusivo que están realizando los porteros de los edificios con las chicas cartoneras, en este caso creo que deben ir al sindicato de estos "trabajadores", e informarles a las autoridades para que puedan ser sancionados.

De poder colaborar en algo mas no tienen mas que escribirme, estoy a su entera disposición, además, si desean publicar mi carta en algún ejemplar, no hay drama, no me va a remorder la conciencia por la noche si esta cae en manos de algún burócrata o algún burgués prejuicioso.

No los jodo más, ya saben, si necesitan algo, me escriben, un abrazo a todos los que se rompen el lomo laburando ahí.

Sigan con esas ganas, chau

"hola bueno les saludo y a la vez les felicito por la forma que han encarado esta forma de salir adelante por medio del boletín informativo. Días pasados me dieron uno en el tren y me pareció muy interesante. Como se darán cuenta tengo un programa de radio en f m rocío 102.9 de tigre y el viernes 25 aproveché para felicitarlos en mi programa que se llama el micrófono de la vida; leí algo de lo que está en su boletín y aprovecho para ofrecerles parte de mi espacio de radio para lo que quieran decir. Sigan adelante que con gente como ustedes todos juntos unidos saldremos adelante, cuenten conmigo, y felicito a la jovencita que me dio el boletín porque estaba muy bien presentada no dando la imagen de personas sucias y desalineadas a las que mucha gente discrimina hasta tenía muy suavemente pintados los labios bien así se hace realmente los felicito les saludo con todo cariño yo. Laura, locutora"

"Amigos: Tuve la oportunidad de leer en su boletín de junio, que están pensando en formar una cooperativa. Quiero decirles que además de ser una excelente idea, yo les puedo ayudar a materializarla. El precio: que tengan la voluntad requerida para constituirla. Si les interesa mi propuesta, contéstenme este mail, facilitándome un nombre y un teléfono para comunicarme. Los saludo cordialmente. Jorge Núñez"

"Mi nombre es Carolina, tengo 20 años y soy estudiante de Comunicación. Hace unos días me dirigía al Tigre en el tren Mitre y me encontré, por primera vez, con un boletín de los Cartoneros. Me pareció una muy buena idea que hagan esto. Y pensé en mandarles algunos chistes que tengo. Espero que les sean útiles. Carolina"



17 de Agosto Muere El Gran Capitán

Hacia más de dos décadas del inicio de su exilio cuando, a las 3 de la tarde del 17 de agosto de 1850 fallece en Boulogne Sur Mer, uno de los dos Grandes Capitanes de la Emancipación Latinoamericana.

“Indio misionero” para el odio unitario, “gallego bruto” para la oligarquía porteña, “agente inglés” para el nacionalismo reaccionario, “santo de la espada” y “bronce liberal” para los textos escolares, este alto oficial de los ejércitos chileno, peruano y argentino, sólo resulta comprensible y valorable más allá de las historias de las patrias chicas, es decir a la luz de la historia de la Patria Grande Latinoamericana.

Norberto Galasso, Cuadernos para la Otra Historia

“La guerra se la tenemos que hacer del modo que podamos. Si no tenemos dinero, carne y un pedazo de tabaco no nos ha de faltar; cuando se acaben los vestuarios nos vestiremos con las bayetitas que nos trabajan nuestras mujeres y sino, andaremos en pelotas como nuestros paisanos los indios. Seamos libres y lo demás no importa nada....” Proclama en Mendoza, agosto 1819

“Usted sabe que yo no pertenezco a ningún partido; me equivoco, yo soy del partido americano; así es que no puedo mirar sin el mayor sentimiento los insultos que se hacen a la América”. Carta de San Martín a Tomás Guido, 20 de octubre de 1845

“Lo que no puedo concebir es que haya americanos que por un indigno espíritu de partido se unan al extranjero para humillar a su patria y reducirla a una condición peor que la que sufríamos en tiempos de la dominación española, una tal felonía ni el sepulcro la puede hacer desaparecer”. Carta de San Martín a Juan M. De Rosas, 10 de julio de 1839

“Quiso ser el Protector, creyendo fundar una sociedad en la que podrían convivir, con equidad de derechos, personas y grupos de diversas procedencias y culturas. Peleó por una América independiente del dogal extranjero y una Europa liberada de su propia alienación colonial. Se retiró confiando en que otras generaciones terminarían su obra. Se avergonzaría de ver lo que hicieron después muchos que invocan su nombre.

Su memoria no es patrimonio de ninguna familia ni institución, ni siquiera de un solo país. Es parte de una historia americana y universal que debe ser revisada: un camino que habrá que escribir y emprender de nuevo”. El secreto de Yapevú. Hugo Chumbita, 2001.



Hola, mi nombre es Rubén y soy uno de los tantos cartoneros que deambulan por distintos lugares de la zona de Nuñez, Rivadavia, Vicente López y Olivos. Por supuesto juntando cartón, diario, revistas y papel planilla, pero mis preguntas siguen estando sin respuestas ya que todos los días tenemos distintos inconvenientes con el transporte, el tan nombrado cartonero.

Habitualmente yo subo al tren de las 14:46 hs, en Victoria para descender a las 15:10, en Nuñez. Todos los días de la semana llegamos con 1 hora de atraso y ellos (TBA) están sabiendo que cada uno de nosotros tiene distintos horarios para cada lugar adonde nos guardan los cartones y nos perjudican porque al llegar tarde a los distintos lugares cada vez podemos juntar menos; y así también podemos llevar menos para que nuestros hijos puedan tener mejor calidad de vida.

Aquella persona que lea estas líneas quiero que sepa que nosotros pasamos muchas necesidades, como por ejemplo, mucho frío ya que al tren le faltan todos los vidrios de las ventanas a las cuales las suplantamos con una reja de hierro, tipo rejilla.

Al margen de todos los malos momentos que pasamos también hay mucha discriminación, maltrato de los uniformados ya que para ellos todos somos negros, drogadictos y borrachos. Ellos no saben que en mi caso estoy con mi carro 16 horas por día ya que salgo de mi casa a las 13:15 y regreso al otro día a las 04:35 de la madrugada; y todo eso para poder llevar entre 20 y 25 pesos.

Quiero que tenga en cuenta que en una hora de caminar y empujar el carro logramos ganar más o menos \$1,20.- y si tenemos la suerte que no llueva.

Bueno señor, le estoy inmensamente agradecido de que pierda un valioso momento de su tiempo al leer estas humildes líneas y también muy agradecido por su colaboración que tiene para nosotros. Atentamente.

Rubén, un desocupado más



Exigimos más vagones

“...Así yo canto para recordar que aún seguimos vivos, si no ves más allá de tu horizonte estaremos perdidos.” Ya ves, I smael Serrano

.Que feo es ver a un pobre viejo subiendo al tren con un changuito y que la gente lo mire como si fuera un bicho raro. Ángel - Capital

Testimonio de Matías

- Nací el 20 de marzo de 1987 y hasta hace 9 meses atrás mi vida era un caos.
- A los 6 años mi papá me abandonó, lo cual fue el puntapié inicial del sufrimiento (esto pasó en el 93). En el año 1997, mi abuela falleció y mi vida se desmoronó. Desde que se fue mi papá, mi madre no me prestó nada de atención, ni tampoco me dió educación. Por eso, yo a los 12 años de edad empecé a tener malas compañías y a esa edad conocí la marihuana y la cocaína. Después salí a robar, no porque yo necesitaba, sino porque quería descargarme.
- Quería olvidar el pasado con la droga, pero no fue así.
- Hoy en la actualidad me encuentro muy contento, porque voy a ser papá y no quiero que él o ella tengan mi pasado. Mi señora se llama Gisela.
- Por eso soy optimista, porque el que busca, encuentra y hay una luz al final del túnel.

Matías



Yo Quisiera

Yo quisiera que encontraras en mis ojos, todas las respuestas que no te se decir

Yo quisiera no precisar de palabras para que comprendieras todos mis sentimientos

Yo quisiera que tengas la total seguridad que siempre y como sea a tu lado estaré

Yo quisiera que buscaras en mí Todo lo que todavía no has podido encontrar

Yo quisiera que todo mi ser no tuviera un sólo secreto para tí

Yo quisiera que estes realmente seguro que lo eres todo para mí

Quiero dedicarlo para mi gran amor Juanse, lo reamo

Zulema